

TRAS LA DIMISIÓN DE RODRÍGUEZ PARA SER DIRECTOR GENERAL DE LA JUNTA

Miguel Ángel Poveda será el nuevo edil de Economía en el Ayuntamiento

Romero aseguró que esta remodelación del equipo de Gobierno posibilita tener un equipo "más fuerte en tiempos difíciles como los actuales"

MERCEDES CAMACHO
CIUDAD REAL

El actual concejal de Personal, Miguel Ángel Poveda, sustituirá a Miguel Ángel Rodríguez al frente de la Concejalía de Economía del Ayuntamiento de Ciudad Real después de que éste presente la renuncia a su acta de concejal en el próximo pleno de este mes para hacerse cargo de la dirección general de la Oficina de Control y Eficacia Presupuestaria.

Así lo anunció este jueves la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, quien explicó que la nueva edil que entra a formar parte del consistorio capitalino es Fátima de la Flor, quien se responsabilizará del área de Personal. Asimismo, y tras la elección de Francisco Cañizares como diputado regional, éste abandonará la portavocía y pasará a ejercerla el actual concejal de Servicios al Ciudadano, Pedro Martín.

Por lo que se refiere a las tenencias de alcalde, la primera de ellas seguirá siendo Rosario Roncero, seguida de Pedro Lozano y Miguel Ángel Poveda, ocupándose a partir de ahora de la cuarta Amparo Messía de la Cerda, concejala de Bienestar Social.

"Esta remodelación del equipo de Gobierno es consecuencia de los cambios de los últimos tiempos, empezando por el nombramiento de Miguel Ángel Rodríguez como director general del Gobierno regional, desde donde seguirá manteniendo su compromiso con Ciudad Real, al igual que Francisco Cañizares, que sigue siendo concejal de Urbanismo en el Ayuntamiento", indicó Rosa Romero.

Para la alcaldesa de Ciudad Real, esta remodelación posibilita tener un equipo de Gobierno



Rosa Romero presentó la remodelación de su equipo de Gobierno en el Ayuntamiento

"más fuerte en tiempos difíciles como los actuales, en los que nos vamos a dejar la piel por la

ciudad, para mantener la misma calidad de servicios y con gran ilusión por la confianza mayo-

ritaria que los ciudadanos nos dieron en las pasadas elecciones". □

El consistorio hará un plan de garantía de los servicios municipales como el de Cospedal

MERCEDES CAMACHO
CIUDAD REAL

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, anunció que va a presentar un Plan de Garantía de los Servicios Municipales que estará "en sintonía" con el presentado por la presidenta regional, Dolores de Cospedal, que será la segunda fase del plan de ajuste de las cuentas municipales de 2008.

Romero salió así al paso de la petición realizada el miércoles por el Grupo Municipal Socialis-

ta pidiendo que el consistorio capitalino cuente con un plan de ajuste.

"En el Ayuntamiento de Ciudad Real ya fuimos pioneros en 2008 en poner en marcha un plan de estas características que, entre otras cuestiones, nos ha permitido ahorrar hasta un 30% en gasto corriente, además de eliminar el gasto que suponían altos cargos como las direcciones generales. Ahora la segunda fase será este nuevo plan en sintonía con el de María Dolores de Cospedal, que es una referencia

en España, y que se basará en la austeridad, el control del gasto, la reducción de asesores y altos cargos y el compromiso con las políticas sociales", argumentó la primera edil ciudarrealense.

Respecto a las críticas del Grupo Municipal Socialista, Romero aseguró sentirse sorprendida "porque cuando el actual portavoz, José Valverde, estaba en el Gobierno de Barreda como consejero de Presidencia, han hecho una gestión nefasta que ahora denuncia la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha,

quien ha valorado la deuda de la Junta en 2.800 millones de euros. Esa ha sido la gestión de Barreda y de Valverde, que ahora se sienta en los escaños de la oposición en el Ayuntamiento de Ciudad Real".

Para la alcaldesa de la capital, los concejales socialistas José Valverde y José Fuentes "que fue delegado de la Junta en Ciudad Real- "deberían sonrojarse y no hablar de estos temas porque, debido a su mala gestión, ahora tienen que pagar justos por pecadores". □

► Las deudas de la Junta

En otro orden de cosas, y preguntada por la deuda que el Gobierno regional tiene con el Ayuntamiento de Ciudad Real, Rosa Romero reconoció que hay "deudas heredadas que se demandaron en numerosas ocasiones a Barreda sin que hicieran nada" y, aunque no dio cifras, entre ellas citó el IBI de Hospital General de Ciudad Real -que a comienzos de año ya ascendía a tres millones de euros- o los planes de choque de empleo -que ascienden a más de 700.000 euros-, "unos planes que, por cierto, la Junta anunciaba a bombo y platillo, pero que luego teníamos que pagar los Ayuntamientos". No obstante, Rosa Romero dijo que ya han hablado con el nuevo Gobierno regional sobre estas deudas y mostró su confianza en el trabajo que van a realizar "ya que tenemos su compromiso de que van a sanear las cuentas y a hacer una buena gestión" pero dejó entrever que, de momento, con esa deuda de 2.800 millones que han heredado no podrán pagar.

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE INGENIEROS TÉCNICOS INDUSTRIALES DE CIUDAD REAL

CURSO ON LINE:

CIMENTACIONES. CASOS PRÁCTICOS

A celebrar durante los días 3 de octubre al 15 de diciembre de 2011

Para mayor información, diríjase a la Secretaría del Colegio en el Puente 24 - Entrepiso de Puertollano - TEL. 926 42 18 89 - Fax. 926 42 15 95 - www.cohitreal.es

